

# 中学生による、小学生のための英語イベントを行いました

2025年12月13日(土)

愛知県教育委員会の依頼を受け、附属中の有志が立ち上りました！

## 「イングリッシュデイキャンプ in TSUSHIMA」

目的 英語に興味のある児童(小学校1年生から4年生)が、津島高等学校附属中学校の生徒と共に楽しく英語に触れられるアクティビティを経験することで、英語に対する興味・関心のさらなる向上を図る。(愛知県教育委員会HPより)

「小学生に、英語を楽しく学んでほしい！」

そう願うチームが結成され、企画、準備、運営を全て中学生自信がやり切りました。



小学生を迎えるにあたり、「役割や時間配分、必要なものは何か」を自分たちでプログラムから考えました。

限られた準備期間でしたが、さすが、行動力のある皆さんでした！

当日の様子を、写真とともに紹介します。

受付で、名札に名前を書いてもらいます。  
アルファベットで書けるかな？  
好きなものは？

などを、英語で身振り手振りも使ってたずねます。



最初は、自己紹介をして相手の数字をチェックしていくbingoゲーム！

中学生のお兄さんお姉さんにサポートされ、だんだんと緊張がほぐれてきたかな？

つぎは、英語のヒントから  
「誰でしょう？」を当てるゲーム！

小学生はチームになって答えます。

名札の裏がスタンプカードになっていて、  
正解に応じてスタンプもゲット！



司会進行も、基本的に全て英語でがんばりました！

ジェスチャーを使ったり、わからない子はないかな？と近くにいてサポートしたりしました。

最後は、色探しゲーム！

部屋中にぬいぐるみが散りばめ  
られていたのはこのためだったの  
ですね…

最後、みんなにお手製の賞状を  
渡し、挨拶も、記念写真撮影もして、  
予定ぴったりの時間に終了。



みんなの行動力、本番力に一番驚いたのは、附属中の先生たちだったかもしれません…  
心底感動しました。

笑顔いっぱいの楽しい企画をやりとげた皆さん、Good Job！！

MYPコーディネーター 高羽亜紀